



# Wir machen die Rheintalbahn fit für die Zukunft.

Lärmige Nachtarbeiten in Basel  
10. und 11. Dezember 2024

**Ausbau- und Neubaustrecke  
Karlsruhe-Basel**

Sehr geehrte Anwohner:innen

In Basel bauen wir die Rheintalbahn viergleisig aus. Das schafft die nötigen Voraussetzungen für eine moderne und leistungsfähige Infrastruktur.

Zwischen der Landesgrenze zu Deutschland und der Freiburgerstrasse sind Schleifarbeiten an den Schienen notwendig. **Die Arbeiten finden im folgenden Zeitraum statt.**

- Nacht Dienstag/Mittwoch, 10./11. Dezember, von 23 bis 6 Uhr

Ausserdem wird im Bereich der Eisenbahnbrücke Wiesekorridor im Dezember erneut Baumaterial angeliefert. **Der Transport erfolgt in der Nacht von Dienstag/Mittwoch, 10./11. Dezember, 21 bis 5 Uhr.** Das Material wird über die Schiene angeliefert. Daher kann es in der betreffenden Nacht laut werden.

Da im Gleisbereich gearbeitet wird, müssen die Arbeiten in sogenannten Sperrpausen durchgeführt werden, wenn die Strecke für den Zugverkehr gesperrt ist. Aufgrund des hohen Zugsaufkommens ist das in der Regel nur nachts und am Wochenende möglich.

Durch den Einsatz eines Transportzuges, eines Schleifgeräts und weiterer Gross- sowie Kleingeräte sind die Arbeiten mit Baulärm verbunden. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung. Bei Rückfragen erreichen Sie uns unter der Telefonnummer (Mobil): **+41 79 939 88 42.**

Dies sind die letzten lärmigen Nachtarbeiten in diesem Jahr. Wir wünschen Ihnen bereits heute schöne Feiertage und einen guten Start ins Jahr 2025.

Ihre Deutsche Bahn  
Freiburg/Basel, 6. Dezember 2024



Internet [www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de)  
E-Mail [kontakt@karlsruhe-basel.de](mailto:kontakt@karlsruhe-basel.de)



Kofinanziert von der  
Europäischen Union